

## Ortsratssitzung vom 29.10.2018

### Beantwortung von Anfragen/Anregungen

- **Beantwortung der Frage, ob die Verkehrsinseln an der Alfhausener Straße eine Dauerlösung seien:**

Herr Plewa teilt mit, dass die Verkehrsinsel auf Antrag des OR Hesepe zur Geschwindigkeitsreduzierung in der Alfhausener Straße vor 3 ½ Jahren (März 2015) aufgestellt wurde.

Von der Verkehrsinsel geht keine Gefahr für den Verkehrsteilnehmer bzw. den Straßenverkehr bei angemessenem Tempo aus. Das es Probleme für die unmittelbaren Anwohner an der Verkehrsinsel gibt, bei Ein- und Ausfahrt zu deren Grundstücken, ist von hier nicht nachvollziehbar bzw. bekannt.

- **Bitte an die Verwaltung, ein „Kein Trinkwasser“-Hinweisschild am Brunnen aufzustellen:**

Herr Otte teilt mit, dass das Schild aufgestellt wurde.

- **Vorschlag des OBM Sievert, das Gebäude angrenzend an den Kindergarten anzukaufen:**

Herr Greife teilt mit, dass die Eigentümer sich noch nicht sicher sind, wie sie mit dem Gebäude verfahren wollen. Natürlich. Wir haben die Eigentümer dieses ominösen Hauses angeschrieben und gefragt, was sie damit vorhaben. Bisher keine Antwort. Die Eigentümer kommen aus München. Die Verwaltung hält einen Ankauf durch die Stadt für nicht geboten. Gleichwohl wird die Verwaltung mit den Eigentümern das Gespräch suchen, da der Zustand des Gebäudes den Siedlungsbereich beeinträchtigt.